

PDI Arica incauta más de 50 toneladas de residuos peligrosos

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medioambiente y Patrimonio Cultural de la PDI Arica, detuvieron a un imputado de nacionalidad chilena, por el delito flagrante de tráfico de residuos peligrosos en el sector norte de la ciudad.

Tras recibir una denuncia, personal de esta brigada especializada verificó que el imputado conducía un camión con más de 50 toneladas de pasta de plomo, residuo obtenido desde baterías en desuso, avaluados

“

La sustancia conocida como pasta de plomo, material que se obtiene desde el interior de las baterías en desuso”.

Subprefecta Marisa Cossio

en más de 10 millones de pesos. “En virtud a las primeras diligencias y al aná-

lisis investigativo, oficiales de esta unidad especializada verificaron la existencia del camión cargado con alrededor de 50 Toneladas de residuos peligrosos, específicamente la sustancia conocida como pasta de plomo, material que se obtiene desde el interior de las baterías en desuso, esto sin el resguardo y ni permisos de la Seremi de Salud para su manejo”, explicó la subprefecta Marisa Cossio, jefa de la Bidema de la PDI Arica.

Por instrucción del Minis-



LA EVIDENCIA DEL MATERIAL TÓXICO ENCONTRADO EN EL CAMIÓN.

terio Público, el imputado fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía para

su control de detención y formalización, mientras que los residuos peligrosos

fueron entregados a una empresa especializada en su manejo.🌐